



Premian a Tec Milenio Yucatán

By [editorweb](#) on August 11, 2013 5:48 pm in [Mérida, YUCATÁN](#) / [no comments](#)



El grupo de ingeniería especializada en industria automotriz, Robert Bosch México, que encabeza René Schlegel, ya se casó con la idea de apoyar a las nuevas generaciones de estudiantes mexicanos; por ello sigue asignando recursos técnicos y económicos para captar líderes en innovación tecnológica y cuyo logro más reciente fue la premiación de estudiantes mexicanos en robótica dentro del concurso internacional First Robotics Competition, realizado en Estados Unidos.

Estudiantes del Tec Milenio y el Tec de Monterrey son casos de éxito del programa Students at Bosch, que patrocina diversas iniciativas enfocadas a los futuros profesionistas.



A raíz de la venta de Satmex a favor de la europea Eutelsat, la firma calificadora Moody's Today puso en revisión para una eventual mejoría las calificaciones de los títulos de deuda por 360 millones de dólares, pagaderos en 2017 de la operadora Satélites Mexicanos.

La calificación se encuentra en este momento en Caa1; sin embargo, la evaluadora de riesgo crediticio considera que la venta a Eutelsat es positiva para Satmex, al considerar que la empresa europea tiene una fuerte posición de negocios, debido a que se trata de uno de los principales proveedores de capacidad satelital multirregional, con posibilidades de elevar las ganancias y una sólida posición de liquidez.

Como ya se acerca la discusión de la reforma energética, muchos ya hacen su luchita, como la iniciativa privada, que mediante el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado considera que la iniciativa debe orientarse a propiciar una mayor inversión y producción, que complementariamente dé una simplificación fiscal, propicie un mayor crecimiento y aumento en la recaudación.

Al mismo tiempo aprovecha para insistir en otra reforma urgente como la hacendaria, pues reitera que ambas deben complementarse si es que se quiere lograr el objetivo que se propuso el gobierno de reducir la dependencia de los ingresos petroleros.